



Malwettbewerb: „Platt is cool“ verlost 40 Mal „Lieselotte lauert“ auf Plattdeutsch und Saterfriesisch

Die Arbeitsgruppe „Platt is cool“ ruft Kinder in ganz Niedersachsen zu einem Malwettbewerb auf. Zu gewinnen gibt es jeweils zehn vom Autor Alexander Steffensmeier signierte Minibücher „Lieselotte luurt“ / „Lieselotte luert“ („Lieselotte lauert“) aus der beliebten Reihe mit der Kuh Lieselotte in den Sprachvarianten Nordniedersächsisch, Ostfälisch, ostfriesisches Platt sowie in der Minderheitensprache Saterfriesisch. Zusätzlich stellt der Verlag Fischer Sauerländer eine Lieselotte aus Plüsch als Gewinn zur Verfügung.

Für den Malwettbewerb hat der Autor und Illustrator Alexander Steffensmeier eine Malvorlage zur Verfügung gestellt, auf der die Kuh Lieselotte den Postboten von ihrem Hof jagt. Es können aber auch ganz eigene Bilder zur „Lieselotte“ gemalt werden. Der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt!

Wettbewerbsbeiträge nimmt das Plattdüttsbüro direkt entgegen oder per Post an Ostfriesische Landschaft, Plattdüttsbüro, Georgswall 1-5, 26603 Aurich. Einsendeschluss ist der 4. Juli 2025.

[Zur Malvorlage](#)



Weiteres Material zu "Lieselotte luurt" / "Lieselotte luert" stellt die Arbeitsgruppe Platt is cool auf der Website www.platt-is-cool.de zur Verfügung. Ganz neu sind die Audiodateien in den Sprachvarianten Nordniedersächsisch, Ostfälisch, ostfriesisches Plattdeutsch und Saterfriesisch.

Vööl Pläseer bi 't Lüstern!

[Zur Webseite von Platt is cool](http://www.platt-is-cool.de)



Kultusministerium und Regionale Landesämter tagen zu den Themen „Region“ und „Sprache“ in Ostfriesischer Landschaft

Am 4. Juni 2025 fand eine landesweite Dienstbesprechung der Fachdezernentinnen und Fachdezernenten der Fachaufgabe „Die Region und die Sprache Niederdeutsch und Saterfriesisch im Unterricht“ der vier Regionalen Landesämter für Schule und Bildung (Osnabrück, Braunschweig, Hannover und Lüneburg) mit dem Niedersächsischen Kultusministerium statt. Grietje Kammler, Leiterin des Plattdöötskbüros, und Dr. Jan F. Kegler, Leiter des Archäologischen Forschungsinstitutes der Ostfriesischen Landschaft, führten Ministerialrat Peter Reinert und die Fachdezernentinnen und -dezernenten Gabriele Scheel, Evelyn de Vries, Marc Fischer und Ulf Hillebrecht zunächst durch die Räumlichkeiten der Ostfriesischen Landschaft. Danach berichtete Grietje Kammler von den aktuellen Vorhaben der Arbeitsgruppe Platt is cool und des Plattdöötskbüros. Dabei standen die Kampagne „Fredag is Plattdag“ sowie die weitere Arbeit an den Plattlern-Apps PlattinO und BEO im Fokus. Anschließend begann die Dienstbesprechung zu den Themen „Region“ und „Sprache“ im Unterricht.

Bildnachweise:

- Autor und Illustrator Alexander Steffensmeier signiert "Lieselotte luurt" (Foto: Sebastian Schatz, Ostfriesische Landschaft).
- Postkarte "Ik frei mi up di!" der AG Platt is cool.
- Von links: Die Fachdezernenten Ulf Hillebrecht vom Regionalen Landesamt Hannover, Marc Fischer vom Regionalen Landesamt Braunschweig, Grietje Kammler vom Plattdöötskbüro, Gabriele Scheel vom Regionalen Landesamt Lüneburg, Evelyn de Vries vom Regionalen Landesamt Osnabrück und Ministerialrat Peter Reinert tagten in der Ostfriesischen Landschaft (Foto: Sebastian Schatz, Ostfriesische Landschaft).



Hier können Sie einstellen, welche Newsletter Sie von uns erhalten möchten.

Ostfriesische Landschaft
- Körperschaft des öffentlichen Rechts -
Georgswall 1 – 5
26603 Aurich

Telefon: 04941 1799-0

E-Mail: newsletter@ostfriesischelandschaft.de

Redaktionell verantwortlich:

Dr. Matthias Stenger, Landschaftsdirektor

[Klicken Sie hier, um sich von allen Landschafts-Newslettern abzumelden.](#)